



Les sacs à jeux à l'école



Poursuivant ses actions au service de la promotion des relations interpersonnelles, en particulier chez les plus jeunes d'entre-nous, l'association « Faiseurs de liens » a décidé dans le cadre de son plan « Ludo-école » de faciliter la mise en place de sacs à jeux dans les établissements scolaires.

Ces sacs ont vocation à être remis au sein des établissements par les membres de la communauté éducative pour être utilisés dans les familles.

Objectifs

Contribuer

- à l'établissement de temps conviviaux au sein des familles où parfois les relations sont parasitées par divers facteurs notamment les écrans
- au renforcement des échanges au sein de la communauté éducative : entre les familles et l'école, entre parents et entre enfants.
- à la consolidation de certains apprentissages touchant à logique, la mémoire, le langage, la capacité d'attention, la concentration et le sens de l'observation

Contenu de l'action

Valorisation des acteurs et des actions existantes

Mise à disposition de ressources facilitant le déploiement d'un projet sacs à jeux

- Liens vers acteurs/actions références
- Mise à disposition de fiches de présentation des jeux facilitant leur utilisation à la maison et leur retour à l'école.
- Liens vers des partenaires potentiels pouvant faciliter les projets « sacs à jeux »

Calendrier

Août septembre 2024

Mise en ligne des premières ressources disponibles sur faiseursdeliens.fr

Appel à contribution pour la mise à disposition de nombreuses fiches de présentation des jeux

Automne 2024

Promotion de l'opération auprès des communautés éducatives

Recherche de partenaires facilitant les projets

Choix d'établissements d'expérimentation d'actions sacs à jeux

2025

Promotion et valorisation des actions de terrain

Poursuite et bilan des expérimentations

Lien avec les actions éducatives du FLIP de Parthenay

Contact

faiseursdeliens@gmail.com

<https://www.faiseursdeliens.fr/>